

Bayernfans spenden 300 Euro



Plattling. Für den Bayernfanclub aus Plattling ist naturgemäß Sport ein wichtiges Thema, dennoch liegt es den Insidern um Vorsitzenden **Charly Reisinger** am Herzen, sich immer wieder im sozialen Bereich in der Region zu enga-

gieren. 300 Euro überreichten stellvertretender Vorsitzender **Markus Willnecker** und **Musti Fakhreddine** zuletzt an **Alexandra Santl** von Fundraising-Team des Hauses Anna, um die Buben und Mädchen im Kinderhospiz zu unterstützen. „Da das Hospiz auf Spenden angewiesen ist, um die Kosten zu decken, war es für uns selbstverständlich, auch dieser sozialen Einrichtung eine Spende zukommen zu lassen“, heißt es seitens des Fanclubs. Das Geld stammt von der Anfang Dezember veranstalteten Weihnachtsfeier mit Christbaumversteigerung, an der auch Lebenshilfe-Heimbewohner teilnahmen. Ihnen überbrachten die Fußballfans kurz vor Heiligabend zusätzlich Geschenke.

– pz/Foto: Insider FCB Plattling